

BARREDA, ORGULLOSO DE QUE PARAPLÉJICOS SEA HOSPITAL 'NACIONAL'



Diversos momentos de la entrega de premios. Pacientes, profesionales y autoridades (arriba) asistieron al acto.

la esperanza y donde siempre hemos sentido la cercanía de la Casa Real".

El gerente destacó, ante todo, "la actuación humana, pues es la dedicación a las personas la que da sentido a todo lo que hacemos. Ni el éxito, ni el prestigio, ni la fama, ni los oropeles superan a la grandeza que hay en el día a día, en el trato directo con el ser humano que necesita nuestra atención y nuestros cuidados profesionales, en hacer bien lo que nos gusta y en sentirlo bien con nosotros mismos".

No menos satisfecho se mostró el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, quien destacó el carácter 'nacional' del Hospital de Parapléjicos de Toledo y aseguró estar muy orgulloso de una denominación que, aseguró, va a continuar.

Por su parte, la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, agradeció al presidente Barreda el compromiso de su Gobierno con la política social y resaltó el

reconocimiento a las personas que, en su ámbito diario, participan y trabajan por una sociedad que integre plenamente a las personas con discapacidad.

El resto de los galardonados fueron los ayuntamientos de Hacinas (Burgos), Arona (Santa Cruz de Tenerife),

Santander, Baños de Agua (Ecuador) y Envigado (Colombia).

Como anécdota, hay que resaltar el percance que sufrió el helicóptero que transportó a la Reina y a la ministra a Toledo. El fallo de un motor obligó a ambas damas a regresar en coche a la capital de España. □

"Maravillosa recompensa"

"Vivimos este premio como una maravillosa recompensa". Son palabras del gerente del Hospital Nacional de Parapléjicos, Miguel Ángel Carrasco, tras recibir el galardón Reina Sofía.

El Hospital Nacional de Parapléjicos, dependiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, es el hospital público de referencia para el tratamiento de la lesión medular.

En el Hospital de Parapléjicos se producen una media de 300 ingresos

agudos de los cuales, el 80 por ciento se encuentra en el segmento de edad comprendido entre los 15 y los 39 años. De ellos, en torno al 70 por ciento son hombres y el 30 por ciento, mujeres. Además de su actividad asistencial, el centro ha apostado por la investigación en el campo de las neurociencias específicamente sobre la lesión medular. En la actualidad, más de un centenar de investigadores mantienen activos 68 proyectos.